

Cuba plaide pour l'amélioration des services de soins aux personnes âgées



La Havane, 15 juillet (RHC) Le ministre de la Santé publique de Cuba, José Angel Portal, a déclaré aujourd'hui que le pays doit intégrer une vision gérontologique dans tous les scénarios d'action du système de santé face au taux élevé de vieillissement de la population .

Lors d'une conférence de presse, le ministre a indiqué que la formation des ressources humaines en vue d'offrir des soins de qualité à ce groupe de population est une priorité, et que l'on doit, à cette fin, augmenter les services de gériatrie et le nombre de résidents de cette spécialité dans la nation.

Cuba, où 21,6 pour cent des citoyens ont plus de 60 ans, est l'un des pays au taux de vieillissement de la population le plus élevé de la région, a-t-il déclaré.

"La population âgée de 60 ans et plus est celle qui croît le plus rapidement. Parmi le groupe des personnes âgées, c'est le groupe des 75 ans et plus qui augmente le plus rapidement, avec une représentation de 6,9 pour cent en 2020 et avec une probabilité de passer à 10,4 pour cent en 2030", a-t-il déclaré.

Selon lui, l'un des plus grands défis à relever aujourd'hui concerne les soins.

Compte tenu de l'augmentation du nombre de personnes âgées souffrant de maladies chroniques dégénératives, parfois invalidantes, les soins de longue durée apparaissent comme l'une des questions les plus préoccupantes pour la société, a-t-il souligné.

Dans le cadre des stratégies mises en œuvre, il a mentionné le rétablissement des écoles de dispensateurs de soins dans les polycliniques du pays afin de préparer ceux qui s'occupent des personnes âgées.

En outre, des services sociaux communautaires tels que l'assistance sociale à domicile et l'alimentation sont offerts dans des centres spécialisés, en plus des services existants des maisons des grands-parents et des maisons de retraite, même si nous savons que la demande est plus élevée, a-t-il déclaré.

Il a souligné que, tout en garantissant la disponibilité et l'accessibilité des services dans la communauté, il faut également modifier la perception du handicap social lié au vieillissement. Il a également souligné l'existence de lois cubaines qui protègent les droits des personnes âgées depuis la même Constitution de la République. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293584-cuba-plaide-pour-lamelioration-des-services-de-soins-aux-personnes-agees>



Radio Habana Cuba